
 
 

Protokollauszug 
aus der 

100. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 11.12.2013 

 
öffentlich 
Top 6.1 Arbeitsgruppe Verkehr der Landeshauptstadt Potsdam und des Landkreises 

Potsdam-Mittelmark 
13/SVV/0675 
zur Kenntnis genommen 

 
Zu der vorliegenden Mitteilungsvorlage merkt Frau Müller an, dass sie die Ausrichtung auf eine 
vermehrte Nutzung des Fahrrades insbesondere in den Wintermonaten verwundere und ihr 
adäquate Angebote des ÖPNV fehlen. 
Dies sei nicht das Anliegen der Vorlage, so der Oberbürgermeister, hier gehe es um die bessere 
verkehrliche Anbindung des Umlandes und zahlreiche Maßnahmen zur Kompensation des zu-
sätzlichen Verkehrs.  
Herr Dörrie verweist auf zahlreiche Verkehrsverflechtungen mit dem Umland – insbesondere mit 
Potsdam-Mittelmark und Berlin. 
Herr Wartenberg bittet, auch den Kontakt zum Havelland zu suchen, da hiervon insbesondere die 
Ortsteile profitieren können. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


